

URACCAN conmemoró el día del estudiante con derroche **deportivo y cultural**

URACCAN desde la rectoría y coordinación con el área de Bienestar Estudiantil, han creado los espacios necesarios para promover la recreación sana con deporte y cultura, articulando con la Unión Nacional de Estudiantes, (UNEN – URACCAN).

Por: José Garth Medina

Deylin Torrez, presidente de la Unión Nacional de Estudiantes (UNEN - URACCAN), del recinto Las Minas, enfatizó que para la celebración del día del estudiante, realizaron encuentros deportivos fraternos en las disciplinas de baloncesto, fútbol sala, vóleybol, y softbol, en el campus Siuna.

Todos los juegos deportivos organizados para la celebración del día del estudiante, se realizaron entre todos los equipos; con la participación 5

equipos de baloncesto masculino, 2 de fútbol sala femenino, 10 de fútbol sala masculino, 4 de vóleybol, dos de varones y dos de mujeres. Durante los juegos no se definió un campeón, dado que la idea fue compartir entre los diferentes equipos que llegaron de las extensiones y los demás recintos de la universidad.

La URACCAN, ha creado el Área de Bienestar Estudiantil que realiza trabajo articulado con la dirigencia estudiantil (UNEN), para desarrollar actividades de esparcimiento y recreación con la

participación de los estudiantes de los diferentes recintos universitarios.

La actividad cerró con el II Festival de Arte y Cultura. En el auditorio abierto Mama Cheya, con la participación de los diferentes recintos universitarios que realizaron sus presentaciones culturales, entre ellos, el grupo de Danza que representó a URACCAN y en el Festival Interuniversitario Centroamericano de la Cultura y el Arte (FICCUA) 2019.



Encuentros deportivos que promueven el encuentro, la unidad y el compañerismo a través los encuentros en las diferentes disciplinas.



Los encuentros se realizaron en el campo de Béisbol y la cancha de baloncesto de URACCAN recinto Las Minas, en Siuna.